

Por servicios adicionales de empresa que provee el "Anótate en la Lista": Mineduc dice que el fin de semana dará a conocer primeros resultados de "exhaustiva investigación"

Expertos y apoderados critican respuesta de autoridades frente al drama de familias que siguen sin colegio, mientras municipios piden que intervenga la Contraloría.

DIERK GOTSCHLICH

Múltiples han sido los cuestionamientos hacia autoridades de Gobierno por la plataforma "Anótate en la Lista" que implementó el Ministerio de Educación (Mineduc) este año, en el marco de su fallido Sistema de Admisión Escolar (SAE).

La cartera insiste en que hay "igualdad de condiciones", luego de que la ministra vocera de Gobierno, Camila Vallejo, se retractara ayer de sus dichos del martes, cuando reconoció un uso "ilícito" de la herramienta (ver nota principal).

En ese contexto, la subsecretaria de Educación, Alejandra Arratia, sostuvo en la radio ADN que "cualquier irregularidad que se logre identificar va a tener una respuesta tajante", y que "no hemos recibido ninguna denuncia formal de esto, todo ha sido por lo que ha salido a la luz pública en los medios. Pero nosotros estamos investigando exhaustivamente".

Añadió que "yo esperarí que a fin de esta semana podamos tener una primera aproximación de qué estamos encontrando".

El ministro de Educación, Nicolás Cataldo, se ha mantenido en silencio sobre el tema: el mar-

tes evitó la pregunta sobre los dichos de Vallejo, y ayer se ausentó de una actividad que tenía pactada junto a Junaeb y Transportes por la renovación de la Tarjeta Nacional Estudiantil.

Consultados por más detalles sobre la investigación, la subsecretaria sostuvo que "estamos recopilando todos los antecedentes relativos a la ejecución del contrato celebrado con la empresa TetherEd, por lo que le hemos solicitado a la empresa la entrega de la información correspondiente".

Esto fue confirmado por el CEO de TetherEd, Christopher

Neilson, quien aseguró que la cartera les consultó "sobre una serie de clarificaciones".

"Esto solo demuestra desorden y falta de prolijidad"

Con todo, el tema ha generado indignación transversal en el mundo educativo. Daniel Rodríguez, director ejecutivo de Acción Educar, critica que "la inconsistencia del Gobierno en esta materia es de una falta de tacto gravísima. El proceso final del SAE es especialmente angustiante para las familias, hay po-



INDAGACIONES.— La subsecretaria de Educación, Alejandra Arratia, quedó a cargo de la investigación interna en el Mineduc.

cos cupos y cada día que pasa sus hijos pierden clases".

En ese sentido, opina que las declaraciones de la vocera de Gobierno "profundizan el daño al sistema de admisión y a la confianza en el mismo".

Aquel malestar lo comparte la presidenta de la Confederación de Padres y Apoderados de Colegios Particulares Subvencionados (Confepa), Erika Muñoz, quien apunta que "los padres y apoderados nos sentimos cada vez más abandonados por las autoridades. Hoy no encontramos respuestas ni soluciones a las necesidades y conflictos que

estamos viviendo por la falta de matrícula".

La apoderada cuestiona que las autoridades "se contradicen en sus declaraciones y esto solo demuestra el desorden y la falta de prolijidad".

A eso se suma que la Asociación de Municipalidades Chilenas (Amuch) emitió una declaración en donde exige la intervención de la Defensoría de la Niñez, la Contraloría y la Superintendencia de Educación ante lo que denomina una "crisis en educación", a causa de los escolares que siguen sin posibilidad de ir a clases a mediados de abril.